

# Patroli Someah Polsek Takokak: Cegah Gangguan Kamtibmas dan Sumbang Satpam

Cianjur - [CIANJUR.INFORMAN.ID](http://CIANJUR.INFORMAN.ID)

May 31, 2024 - 10:19



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur menggelar kegiatan Patroli Someah pada Jumat, 31 Mei 2024, dengan tujuan menghindari gangguan kamtibmas serta melakukan sumbang ke petugas keamanan (satpam) di wilayah hukum Polsek Takokak. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Selama patroli, personel Polsek Takokak berkeliling di berbagai titik rawan,

berinteraksi dengan masyarakat, dan memberikan pesan-pesan kamtibmas. Selain itu, mereka juga menyambangi pos-pos satpam di berbagai area strategis. Dialog dengan satpam dilakukan untuk memastikan koordinasi yang baik antara pihak kepolisian dan petugas keamanan dalam menjaga lingkungan tetap aman dan kondusif.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menjelaskan bahwa Patroli Someah ini adalah bagian dari strategi Polsek Takokak untuk menjaga keamanan dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian. "Melalui kegiatan ini, kami ingin menunjukkan kehadiran aktif polisi di tengah masyarakat dan menjalin kerjasama yang baik dengan para satpam yang merupakan garda terdepan dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka," ujar Kapolsek Takokak.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan Patroli Someah ini. "Saya sangat mengapresiasi langkah proaktif yang diambil oleh personel Polsek Takokak dalam menjaga keamanan wilayahnya. Patroli dan sambang satpam ini adalah langkah penting untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas dan memastikan lingkungan tetap aman," kata Kapolres Cianjur.

Polsek Takokak berharap bahwa dengan adanya Patroli Someah yang rutin dilaksanakan, situasi kamtibmas di wilayah mereka akan semakin terjaga. Kapolsek Takokak juga mengimbau kepada masyarakat untuk tetap waspada dan segera melaporkan jika ada hal-hal mencurigakan kepada pihak kepolisian. "Kerjasama antara polisi, satpam, dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis," tambah AKP H. Marta Wijaya.